



SCYLLA

MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

SCYLLA AG: Daniel Schäfer startet als neuer CCO

- **Arno Reitsma: „Daniel Schäfer bringt Know-how aus den Bereichen einer Reederei sowie eines international aufgestellten Reiseveranstalters mit und ist die ideale Ergänzung unserer Führungsebene“**

Baar | Schweiz, Dezember 2025

Daniel Schäfer übernimmt mit sofortiger Wirkung die Position des CCO der SCYLLA AG.

„Daniel Schäfer bringt Know-how aus den Bereichen einer Reederei sowie eines international aufgestellten Reiseveranstalters mit und ist die ideale Ergänzung unserer Führungsebene“, erklärt Arno Reitsma, CEO der erfolgreichen Schweizer SCYLLA AG, zu der aktuell 46 Flussschiffe zählen. „Dazu kommt seine sehr umfangreiche und jahrelange Expertise aus dem Kreuzfahrtmarkt in Verbindung mit einem exzellenten Netzwerk an Partnern und Charterkunden. Das steigert unsere Leistungsfähigkeit in den Bereichen Sales und Marketing nochmals und passt zu unserem hohen Qualitätsanspruch, um den Wachstumskurs gemeinsam mit Partnern erfolgreich fortzusetzen.“

- **Daniel Schäfer, zuletzt Geschäftsführer bei Sea Cloud Cruises**

Zuletzt verantwortete Daniel Schäfer als Geschäftsführer Sea Cloud Cruises, den Hamburger Anbieter für Segelkreuzfahrten und zählt zum Vorstand der Vereinigung ‘Feine Privathotels’. Daniel Schäfer: „Der Flusskreuzfahrtmarkt entwickelt sich enorm und die SCYLLA AG steht sowohl für hohe Qualität als auch starke Partnerschaften. Ich

freue mich sehr darauf, die anerkannt sehr gute Position der Gruppe weiter stärken und ausbauen zu dürfen.“

Weitere Informationen: www.scylla.com

SCYLLA AG gilt seit 1973 als Pionier der Flusskreuzfahrt und hat sich mit dem Bau innovativer Schiffe nicht nur im Chartergeschäft erfolgreich einen Namen gemacht. Seit der Gründung hat das Unternehmen sein Fahrtgebiet vom Rhein auf fast alle wichtigen Wasserstraßen Europas ausgeweitet – darunter die Seine, den Rhein und seine Nebenflüsse, Holland und Belgien, Deutschlands Nordosten, Rhône und Saône, Donau und Main. Die Flotte aus 46 Schiffen, die Platz für 80 bis 220 Passagiere in modernen Außenkabinen bieten, werden von verschiedenen Reiseveranstaltern gechartert – wie etwa Phoenix Reisen, nicko cruises und TAUCK. Seit 2018 fahren zudem SCYLLA-Schiffe für den firmeneigenen Flussreiseveranstalter VIVA Cruises.